

Lieber Squashfreund

Vor zwei Wochen habe ich nach meinem Abschluss der kaufmännischen Ausbildung den Schritt ins Leben als Squash-Profi gewagt. In meinem ersten Jahr als professioneller Sportler bin ich auf Unterstützung angewiesen. Darum habe ich mir ein Konzept überlegt, das ich Dir hier vorstellen möchte:

Manuels 100er-Club

Das Ziel dieses Projektes ist es, die finanziellen Mittel für die anstehenden Reisen zu verschiedenen Turnieren im ersten Jahr zu akquirieren.

Das Prinzip des Clubs ist simpel: Jedes Mitglied bekommt als Gegenleistung für einen Sponsoring-Beitrag von 100 CHF eine Privatlektion von mir im Vitis Sportcenter. Natürlich sind auch höhere Beträge herzlich willkommen.

Zusätzlich werden alle Mitglieder halbjährlich mittels einem Newsletter mit Ergebnissen, Reiseeindrücken und Zielen auf den neusten Stand gebracht.

Bist Du interessiert und möchtest mich bei meinem Projekt unterstützen? Dann freue ich mich auf Deinen Anruf auf: 079 589 88 30 oder Dein E-Mail an: manuel.wanner@hispeed.ch.

Vielen Dank schon im Voraus und bis bald im Vitis,

Manuel Wanner